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Kleine Anfrage Michael Köpfli (GLP): Rechnet der Gemeinderat ab 2015 nach 
wie vor mit schwarzen Zahlen beim Glasfasernetz? 

 

 

Gemäss dem neusten Geschäftsbericht von Energie Wasser Bern (ewb) schrieb die Sparte „New 

Business“ (erneut) einen deutlichen Verlust, diesmal von 9 Millionen Franken. Der wesentliche Teil 

des Verlustes in dieser Sparte fällt offenbar auf das Glasfasernetz in der Stadt Bern zurück. 

Am 14. Februar 2013 meinte der Gemeinderat im Rahmen der Debatte über die Interpellation 

GFL/EVP, GLP (Matthias Stürmer, EVP/Michael Köpfli, GLP): „Glasfasernetz: Ging ewb zu hohe 

Risiken ein?“, dass mit dem Glasfasernetz ab 2015 schwarze Zahlen geschrieben würden. (Zitat 

Gemeinderat Reto Nause: „Unser Business Case in diesem Bereich hat am Anfang rote Zahlen 

vorgesehen, ab 2015 werden wir schwarze Zahlen schreiben wollen und müssen.“). 

Ich bitte den Gemeinderat um die Beantwortung der folgenden Fragen: 

1. Hält der Gemeinderat auch heute noch an dieser Aussage fest? 

2. Gibt es Prognosen für das Geschäftsfeld Glasfasernetz im Jahr 2015? Wenn Ja, wie sehen 

diese aus? 
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